

BAB IV

PENUTUP

4.1. Kesimpulan

Selama menjalani kegiatan Praktek Kerja Lapangan di PT. PAL Indonesia, penulis terlibat dalam pembuatan dan pengembangan aplikasi berbasis Odoo 14. Proyek ini bertujuan meningkatkan efisiensi manajemen di PT. PAL Indonesia. Dengan dukungan teknologi terkini dan kolaborasi intensif dengan tim, penulis berhasil mengatasi berbagai tantangan teknis dan organisasional. penulis belajar bekerja dalam tim, berkomunikasi efektif, dan mengatasi hambatan selama pengembangan.

Penggunaan teknologi dan alat dari PT. PAL Indonesia, seperti pemrograman berbasis web dan database menggunakan postgresql, meningkatkan keterampilan teknis penulis. Melalui kerja keras dan kolaborasi yang baik, penulis mencapai tujuan proyek dan menghasilkan solusi efektif terkait pembuatan aplikasi dalam software Odoo versi 14. Kegiatan ini memberikan pengalaman berharga bagi penulis dan menekankan pentingnya kerja tim, komunikasi, dan kesungguhan.

Melalui Praktek Kerja Lapangan ini memberikan penulis terkait cara membuka wawasan, memberikan bekal pengetahuan, dan mengasah keterampilan yang dapat penulis terapkan di dunia kerja. Harapan kami adalah aplikasi yang telah penulis dan tim buat dapat memberikan kontribusi positif bagi PT. PAL Indonesia dalam meningkatkan efisiensi operasional klinik mereka.

4.2. Saran

Dengan kesuksesan dalam menjalani Praktek Kerja Lapangan di PT. PAL Indonesia dan berkontribusi pada pengembangan modul berbasis Odoo 14, penulis telah menunjukkan kemampuan teknis, kolaborasi tim, dan kemampuan mengatasi tantangan. Adapun saran dari penulis:

1. Menyarankan penggunaan umpan balik dari pengguna akhir atau pemangku kepentingan internal untuk terus meningkatkan fungsionalitas dan antarmuka aplikasi.
2. Mendorong anggota tim untuk terus belajar secara mandiri dan mengikuti tren terbaru dalam pengembangan perangkat lunak.
3. Mengusulkan pembentukan program pemberdayaan atau insentif untuk mendorong inovasi dan dedikasi tim.

Melalui saran-saran ini, penulis berharap adanya kualitas dan hasil dari program ini dapat lebih optimal dan memberikan manfaat yang maksimal baik bagi penulis maupun PT. PAL Indonesia. Penulis mengucapkan terima kasih atas kesempatan yang diberikan dan berharap dapat terus berkontribusi secara positif dalam proyek ini.